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２学期 スタート！
＜大花羽小ＨＰ＞

＜学校長式辞＞
いよいよ今日から２学期がスタートします。今日は２つ，みなさんにお話しします。
１つ目は，１学期に３名の「あいさつ名人」が誕生しましたが，２学期はもっともっ

とたくさんの「あいさつ名人」をみんなの力で見つけていきます。ただし，ただ声が大
きいだけでは，「あいさつ名人」にはなれません。人を元気にできるあいさつができる
人，勇気をくれるあいさつができる人，あたたかい心がたくさんつまったあいさつがで
きる人が「あいさつ名人」です。
２つ目は，２学期のスタートにあたって，絶対に守ってほしいことを話します。
それは，「いじめはぜったいだめ！」ということです。大花羽小の子どもたちは，困

っている人がいると，やさしく声をかけて，助けてあげることができます。校長先生は，
大花羽小には「いじめ」はないものと信じています。しかし，今までに人の悪口やいや
なことを言ったり，言われたりした経験がある人がいるかもしれません。自分自身がさ
れていやなことを誰かにすることがいじめなのです。そして，いじめを見て見ぬふりを
することやいじめを見ておもしろがったりすることもいじめなのです。「自分がされて
いやなことは，絶対にしない・言わない」ということを約束してください。
それでは，「あいさつ名人」になること「人にやさしい心」をもつこと，力いっぱい

がんばりましょう。
２学期が始まり，子どもたちの元気な声と明るい笑顔が学校に戻ってきました。夏休

み中は，ご家庭の皆様，地域の皆様のお支えをいただき，ありがとうございました。２
学期もどうぞよろしくお願い申し上げます。

＜２学期の抱負＞

３年 岡野 修さん ５年 石塚 悠真さん
夏休みが終わりました。２学期に頑張り ぼくが，２学期に頑張りたいことは，

たいことを三つ決めました。 三つあります。
一つ目は読書です。今までマンガの本は 一つ目は運動会です。鼓笛ではユーフ

読むけど，物語などの長いお話を読むのが ォニュームを演奏します。初めてなので
嫌いでした。２学期は３０冊をめざして読 緊張しますが，かっこよくやりたいです。
書するようにしたいです。 二つ目は校外学習です。前回はメモが
二つ目は自主学です。１学期は宿題だけ 取れていなかったので，まとめができま

で，進んで勉強ができませんでした。ドリ せんでした。今度はしっかりとメモを取
ルが終わらなくて頑張った友達に比べて， ってまとめられるようにしたいです。
差がついてしまいました。毎日少しずつ努 三つめは持久走大会です。少しでも上
力していきたいです。 位をねらえるように努力していきたいで
三つ目は持久走大会です。去年は２位で す。また，最後まであきらめずにゴール

くやしかったので，体力をつけて，１位を まで走りぬきたいです。
とりたいと思います。 今までできなかったことが，一つでも
運動会の練習も頑張りたいと思います。 多くできるように頑張りたいです。

～西日本豪雨への募金について～
１学期末にご協力いただきました募金ですが，総額５２，３３５円となりました。教

育委員会を通して，岡山県真備町に送られます。
心温まるご支援，本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

＜学校教育に関する調査結果＞ ※４件法によるアンケート

保護者アンケート項目 児童アンケート項目
回答 回答
平均 平均

お子さんは，授業が「よくわかる」「できる」と言 3.2 あなたは授業の内容がよくわかったり，でき 3.6
っていますか。 たりしていますか。
お子さんは読書に親しんでいますか。 2.8 よく本を読んでいますか。 3.3
お子さんは，気持ちや考えたことなどを上手に 2.9 あなたは，自分の気持ちや考えたことなど 3.3
伝えることができますか。 を上手に伝えることができますか。
お子さんは，家庭学習に進んで取り組んでい 3.1 あなたは，宿題や家庭学習がよくできてい 3.5
ますか。 ると思いますか。
学校では，一人一人に応じた指導が行われて 3.6 先生は，勉強をよく教えてくれますか。 3.9
いると思いますか。
学校は，いじめの未然防止に取り組んでいる 3.3 大花羽小は，いじめが起きないように気を 3.5
と思いますか。 つけていると思いますか。
お子さんは，礼儀や正しい言葉遣い，あいさ 3.2 あなたは礼儀や言葉遣い，あいさつなどが 3.6
つなどがよく身に付いていますか。 よくできていますか。
お子さんは「自分にはよいところがある」と感じ 3.2 あなたは「自分にはよいところがある」と思 3.5
ていますか。 いますか。
お子さんは，学校が楽しいと言っていますか。 3.6 学校は，楽しいですか。 3.7
お子さんは悩みや不安を誰かに相談していま 3.2 あなたは、悩みや困ったことを誰かに相談 3.4
すか。 していますか。
学校は，地域や各種団体と連携して教育活動 3.4 授業などで地域や外部の方と学習する機 3.8
を進めていると思いますか。 会はありましたか。
学校の教育活動の情報は十分に伝わってい 3.4 学校での出来事を家の人にきちんと伝えて 3.7
ますか。 いますか。
学校は，安全できれいな環境になっていると 3.5 学校は安全で，きれいになっていると思い 3.8
思いますか。 ますか。
お子さんは，「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣 3.3 あなたは，「早寝・早起き・朝ごはん」に気を 3.7
が身についていると思いますか。 つけて生活していますか。
お子さんは，家で手伝いをしますか。 2.8 あなたは，家で手伝いをしますか。 3.4
お子さんは，運動や体を動かす遊びが好きで 3.5 あなたは，体育の授業や体を動かすことが 3.7
すか。 好きですか。

※３．２＝８０％ ※３．６＝９０％ ※４．０＝１００％
＜保護者の皆様からのご意見＞
○６（いじめ防止）についてですが，具体的に何をしているか見聞きしていないので，よく
分かりません。 （お知らせのようなプリントはよく配られていますが）
※毎月，「生活アンケート」を実施，気になることは個別に面談等しています。折りを見
て保護者の方へのご報告もさせていただきます。

○学校の美化や交通安全指導などとても良くご指導いただいており感謝致します。父兄とし
てできる限りのご協力をさせていただきます。
※ありがとうございます。より一層，努力してまいります。

○小学校のＨＰに学校の様子ということで子供たちの写真がたくさんのっているのを知りま
した。今このご時世にプールの水着の写真や子供たちの顔や名前がわかるようなものを大
きな画像でのせるのはいかがなものかと思います。たくさん子供がいる地域ではないので，
特定できてしまうので怖いです。親しか見れないパスワード付きにするか，ダウンロード
できないようにする，クリックしても拡大できない小さい画面しか載せないのは“基本”
かと思います。こんな画像載せる前に親に意見を求めてもよかったのではと思います。
ＨＰに子供たちの写真を大きく載せてますよと言われた時ゾッとしました。即対応お願い
します。「学校生活から」は閉じてもらいたいと思います。子供の様子を知ることと子供
の顔や個人情報をネットでさらされるのは全然違います。学校は危機管理がなさすぎます。

○小学校のＨＰの記事につきまして個人の名前がはっきり写っている写真がありました。ど
んな方が見ているか分からないため，写真の掲載には配慮して頂きたいと思います。
※写真の切り取りやダウンロードができないよう，対応させていただきました。今後は保
護者の皆様からの承諾書を基に，写真の掲載には十分，配慮いたします。



○文房具類を自由に選ばせてほしい。運動会を春に取り行うのと，競技時間を検討していた
だければと思います。子どもの人数が少ないから，競技が早く終わってしまうという理由
で，保護者の競技を増やしてまで一日やるのではなく，子ども主体なら午前中だけでもよ
いのではと思いました。
※文房具については，授業に集中できることを第一に考え，継続して様子を見させていた
だきたいと考えています。

※運動会は地域の方々との触れ合いの場，豊かな心とたくましい体の育成の点からも多く
の方に参加してしていただけるのは，ありがたいことと考えています。また，午前中の
みの実施については，振替休業日等との関わりで，午後を普通授業とするか，半日振替
とするか等，対応が複雑になるため課題が多いと思われます。春の実施については，大
花羽小のみの判断では難しいのが現状です。

○学校とは関わりがない事かもしれませんが，夏休みのキャンプ，花だん植えなどの行事は，
他の学校では行っていないそうです。もう一度，実施するか否か，アンケート等を取って
見直して頂く事は可能でしょうか？
※子ども会育成会の会長様にもご連絡させていただきました。

★回答数値及び記述のご意見を受けて，全職員で改善策を話し合いました。今後の教育活動に
生かして参ります。お忙しい中，貴重なご意見，ありがとうございました。

７月１３日に「星の観察
会」が行われました。
土浦三高の岡村先生の講話

の後，校庭で学校にはない大
きな望遠鏡で観察しました。
天の川や土星を見て，歓声を
あげていました。保護者の皆
様や地域の方々にも参加して
いただきありがとうございま
した。

今年の夏休みも，地域の方々のお陰で，子供たちは多くの貴重な体験をさせていただきまし
た。ありがとうございました。正に，「我がふるさと 大花羽」です！

＜青少年育成会書道教室＞

今年度も，大花羽支部長の草間一美様をはじめ
地域の方々にお世話になりました。
例年通り，たくさんの児童が参加し，夏休みの課題の

練習に励みました。地域の方々と触れ合う合うことはと
ても大切なことです。
準備から当日のご指

導まで，本当にありが
とうございました。

第８回大花羽夏まつり

ＰＴＡ模擬店
流しそうめん

今年もやりました！！大掛かりな流しそうめんは，家 スーパーボールすくい
庭ではなかなか体験できませんね。
みんな大喜びでした！！

やはり，PTA の方々の協力
は心強いですね。

つくば太鼓塾 YOSAKOIなごみ 子ども会「お化け屋敷」

日本のお祭りには「太 素敵な踊りで，元気を
鼓」ですね！ もらいました。 子ども達も大興奮！！

ものまねタレント 盆踊り・お楽しみ抽選会
緑川ひでとしさん

最後の最後ま
で，わくわく，ド

懐かしいものまねがたくさん キドキ！盛り上が
飛び出し，楽しいひと時でした。 りました。

※夏祭りは区長会，青少年育成会，PTA，子供会，社会福祉協議会等，多くの
方々のご協力で開催されました。また，地域のたくさんの企業からの協賛も
あり，学校も地域も一体となって，楽しませていただきまし。
地域の皆様の大きな「大花羽愛」を改めて感じることのできる一日でした。




